



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, Surya, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2016

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, AGUST, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal : 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13
14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26
27 28 29 30 31 hal

Hobby make up masih terus digeluti sampai di bangku kuliah. Hingga pada suatu hari ada salah satu adik tingkat Irez yang meminta di make up untuk acara tari di kampus. Dengan bekal ilmu autodidak dan make up seadanya Irez mulai mencoba merias anak-anak penari dengan tarif Rp.20.000 per anak. Akhirnya cukup memuaskan, banyak pujian yang dilontarkan dari berbagai pihak kepada wanita muda ini.

Mulai dari pengalamannya, Irez semakin yakin dan percaya diri untuk lebih menekuni hobibynya ini. Hingga muncul inisiatif untuk memulai bisnis make up nya pada tahun 2015, lewat akun instagram. Untuk kepentingan promosi Irez meminta teman dekat, hingga teman kosnya untuk menjadi model make up, yang kemudian di unggah di akun instagram miliknya. Alhasil lewat akun instagramnya Rere Queen yang diambil dari nama bekennya waktu SMA adalah Rere yakni singkatan dari nama panjangnya Rezita Rizky, berhasil menyedot perhatian berbagai kalangan.

Orderan make up pertamanya adalah dua orang mahasiswa Wearness yang meminta untuk

di make up wisuda. Semakin berkembang usahanya, semakin luas pula relasinya. Irez juga memberanikan diri untuk mengadu kreatifitasnya lewat ajang Lomba Make Up Citra Kebaya pada tanggal 24 April 2016 bertempat di Sengkaling.

Usahanya semakin berkembang sampai saat ini pelanggannya semakin meluas. "Biasanya saya menerima banyak orderan mulai dari make up model photograph hingga make up wisuda dari berbagai universitas, mulai dari UIN, UM, UNMUH, AK-BID, dan juga UB," terangnya. Tidak tanggung-tanggung setiap bulannya wanita bermata sipit ini berhasil mengantongi jutaan rupiah.

Bermodal tekad dan semangat telah sukses mengantarkan mahasiswa Universitas Negeri Malang ini sebagai owner Rere Queen sekaligus penyandang Juara Pertama di ajang Lomba Make Up Citra Kebaya . Irez sangat bangga dengan hobby make up yang dimilikinya. "Saya sangat senang menjalankan bisnis make up ,karena tidak ada hobby yang melelahkan bagiku. Saya akan terus berkarya untuk lebih baik kedepannya" pungkasanya. (mg6/bua)